

11月 かすみだより

令和6年度

日に日に秋が深まり、戸外遊びが気持ちよく感じられます。

先日2歳児さんたちが園外保育に出かけました！
心配されていた天気も公園に着くころにはおひさまが顔を出し、どんぐりや落ち葉を拾ったり、遊具でたくさん遊んだあとは、おなかもぺこぺこ♪
レジャーシートを敷き、「おいしいね♪」とうれしそうにお弁当を食べる子どもたちの笑顔が見られました♪
お忙しい中、お弁当のご用意ありがとうございました！

年度末には1歳児さんたちも園外保育へ出かける予定です♪
今から楽しみです(^_^)♪

秋の手遊びには「きのこ」「りんごがころころ」「やきいもグーチャーパー」など、食育と合わせながら日常に取り入れられる手遊びが多いのでかすみ園でも手先の発達を促すとともに秋を感じられるよう、季節に合わせて楽しんでいます！
お家でもぜひご飯前やお散歩前に手遊びを取り入れて、親子の時間を過ごしてみたいはいかがでしょう？



11月の予定

- ・身体測定
- ・避難訓練



ねらい

0歳児

身近な自然に触れながら全身を使ったあそびが十分楽しめるようにする。

1歳児

秋の自然や生き物に興味関心を持つ。

2歳児

・秋の自然や生き物に興味関心を持つ、ごっこ遊びや集団遊びを通して簡単なルール遊びを楽しむ。

うた

どんぐり・まつぼっくり・大きな栗の木の下で



秋の味覚「さつまいも」

やってきました！食欲の秋！
かすみ園では旬の食材の、さつまいもにふれて、たくさんの秋を五感で感じられる体験がもりだくさん♪(^_^)♪



みる！
ふれる！

おいも、おっきいね～



あそぶ！



たべる！



いっぱいおかわりしたよ！



おいもスタンプ！



お芋掘り体験の様子は次回クラスフォトにて写真を掲載しますのでお楽しみに♪



おねがい

子どもたちが登園時に持ってきた大事な玩具は、入室前にカバンにしまってください、ご協力をお願いいたします。

他のおともだちが気になって壊してしまうこともあるので大切な玩具はカバンにしまってきてね♡



厚着になっていませんか？

寒くなると、厚着になっていませんか？

子どもたちは元気に戸外を走り回ったり、集団遊びを楽しんだりして、体を動かしています。厚着だとすぐに汗をかき、汗が冷えるとかぜをひく原因にもなります。

重ね着などで衣服が調整できるようにし、昼間は薄着で過ごせるようにしましょう！

